

Leine- Nachrichten

Ausgabe 261 – 45. Woche



Zum Jubiläum gibt es eine Torte: Die Betreuerinnen Beata Schiffke (hinten, von links), Christa Neuendorf und Christiane Schulz feiern gemeinsam mit den Kindern das zehnjährige Bestehen der Kantine. Mommertz

Kantine der Immanuel-Gemeinde betreut seit zehn Jahren Kinder

ALT-LAAZTEN. Zehn Jahre alt ist jetzt die Kinderkantine der Immanuel-Gemeinde: zehn Jahre Betreuung, Hausaufgabenhilfe, Spiel und Spaß. 15 Kinder seien im Moment in der Gruppe, vier weitere stünden auf der Warteliste, sagt Beata Schiffke. Seit Juni vertritt sie

gemeinsam mit Renate John-Jung-hans ihre Kollegin Jeanine Warmboldt, die sich im Mutterschutz befindet. Unterstützt werden sie von drei ehrenamtlichen Helferinnen: Christiane Schulz, Christa Neuendorf und Ingrid Gerike.

„Das Gute an unserer kleinen

Gruppe ist der familiäre Charakter. Wir können die Kleinen sehr individuell betreuen. Vor allem Kinder aus Migrantenfamilien lernen dadurch besser Deutsch“, sagt Neuendorf. Eine Vergrößerung der Gruppe fände sie deswegen nicht unbedingt gut.

„Am wichtigsten für uns wären weitere ehrenamtliche Helfer, vor allem im Bereich der Hausaufgabenbetreuung, falls einmal jemand krank wird“, sagt Schiffke. Interessierte können in der Kantine unter Telefon (05 11) 8 74 46 43 anrufen. mim